

El PSPV insta al Consell a no trasladar a Bruselas su «guerra del agua»

Los socialistas reclaman «responsabilidad» al presidente de la Generalitat en su próxima ponencia sobre la sequía ante el Comité de las Regiones de la Unión Europea

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN L a portavoz de Asuntos Europeos del PSPV-PSOE en las Cortes Valencianas, María José Salvador, instó ayer al presidente de la Generalitat, Francisco Camps, a actuar con «responsabilidad» y a no trasladar «su guerra del agua» a Bruselas cuando participe como ponente del informe sobre sequía y escasez de agua que ha de presentar ante el Comité de las Regiones.

Salvador, quien hizo estas declaraciones a través de un comunicado, señaló que con esta actitud Camps «sólo conseguiría perjudicar a esta Comunidad dando una imagen de político oportunista». La socialista se mostró convencida de que en la Unión Europea (UE) el discurso «victimista» de Camps «no cuajará» porque las instituciones europeas «no caerán ante el burdo engaño» de los populares, «más preocupados por atacar al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, que por acabar con la escasez de agua». Señaló que la Generalitat «pretende instrumentalizar el Comité de las Regiones con fines partidistas en lugar de defender los intereses de los valencianos» y lamentó que los populares hagan «demagogia» con el trasvase del Ebro y «oculten que el agua sólo habría llegado a las comarcas del litoral y que se habría ejecutado, como muy pronto, en 2009».

Este «perverso» comportamiento del PPCV no «sorprende a nadie» porque «viene siendo demasiado habitual», afirmó Salvador, en referencia a «las llamadas de atención del Parlamento Europeo a la ley Urbanística Valenciana y a la denuncia de la Comisión Europea». La diputada socialista destacó que «mientras el PP miente, el Gobierno de España invierte 3.000 millones de euros en infraestructuras hídricas para asegurar el agua en la Comunidad» y en este sentido apuntó que gracias al Programa Agua «quedarán cubiertas definitivamente las necesidades hídricas del territorio, con una aportación de más de 450 hectómetros cúbicos anuales». Esta cantidad, afirmó, «no se habría conseguido porque dependía de las condiciones de sequía de Aragón y Cataluña».

NOTICIAS RELACIONADAS

 [El PP dice que el Gobierno desoye las peticiones en materia hídrica.](#)